

unter- nehmen

ÜBERPÜRFUNG

Revision am Karren bis März 2019

Aufgrund gesetzlich vorgeschriebener Revisionsarbeiten ruht der Fahrbetrieb der Karrenseilbahn und der Restaurantbetrieb von Montag, 7. Jänner bis einschließlich Freitag, 15. März 2019. Seilbahnen unterliegen strengen Sicherheitsbestimmungen. Ab 16. März 2019 nehmen die Karrenseilbahn und das Panoramarestaurant ab 9 Uhr wieder den täglichen Betrieb mit dem Sommerfahrplan auf. karren.at



WÜRDIGUNG

Montafon freut sich über Auszeichnungen

Kunstsponsorpreis „Maecenas 2018“ und gleich mehrere ausgezeichnete Projekte im Rahmen von „Gastgeben auf Vorarlberger Art“ – das Montafon erhielt in den vergangenen Wochen mehrere Bestätigungen für kontinuierlichen und engagierten Einsatz in der Tourismusbranche. „Als Tourismusorganisation ein solches Projekt zu unterstützen, ist nicht selbstverständlich“, so lautet die Meinung der Jury des Österreichischen Kunstsponsorpreis „Maecenas 2018“. Die montafon.at

Marketingleiter Michael Junginger nutzte das GVA-Symposium, um die Marke Montafon vorzustellen.



Montafon Tourismus GmbH wurde für ihr Engagement im Zusammenhang mit der Montafoner Theaterwanderung mit einem Anerkennungspreis ausgezeichnet. Auch in Vorarlberg bleiben Montafoner Projekte nicht unbeachtet: Im Rahmen des Symposiums von „Gastgeben auf Vorarlberger Art“ (GVA) wurden mehrere Initiativen gewürdigt und als GVA-Projekt ausgezeichnet. Unter anderem die private Initiative von „Üsr Partena“ sowie die von Heike Ladurner-Strolz (Hotel Zimba) und Markus Felbermayer (Hotel Felbermayer) ins Leben gerufene Vernetzungsgruppe ERFA-Hotelserie Montafon. montafon.at

ELEKTROMOBILITÄT

Privatnutzung von Firmenautos

Erst kürzlich hat Haberkorn zwei neue Elektroautos angeschafft – und gibt diese seit einigen Wochen gegen Bezahlung auch für die Privatnutzung frei. Die Buchung der privaten Fahrten während der Arbeitszeit ist primär für Behördengänge, Arztbesuche und andere kurze Erledigungen/Termine gedacht. Primär für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder mit dem Fahrrad zur Arbeit gekommen sind. Die Poolautos können aber auch an Abenden und Wochenenden ausgeliehen werden. haberkorn.com



CROWDFUNDING

400.000 Euro für Vorarlberger Ideen

78 realisierte Projekte, 5.137 Unterstützungen – die Vorarlberger Raiffeisenbanken bringen mit ihrer Crowdfunding-Plattform Ideengeber und Spender seit 2015 erfolgreich zusammen.

Auf www.mit.einander.at wurden für Vorarlberger Projekte 400.009 Euro gespendet. Vor gut drei Jahren gründeten die Vorarlberger Raiffeisenbanken die erste Crowdfunding-Plattform für Vorarlberger Vereine. Zahlreiche Ideen wurden seitdem auf www.mit.einander.at bekannt gemacht. „Als Genossenschaftsbanken sind wir davon überzeugt, dass die nachhaltigste Hilfe jene zur Selbsthilfe ist. Wir selber setzen die Ideen nicht um, Raiffeisen ist vielmehr der Möglichma-

cher: Denn wir geben Ideenstiftern und Spendern das Handwerk in die Hand, Projekte miteinander umzusetzen“, sagt Wilfried Hopfner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenlandesbank Vorarlberg. Einen finanziellen Gewinn erzielen die Vorarlberger Raiffeisenbanken durch www.mit.einander.at nicht: Sowohl die Plattform selber als auch die Abwicklung der Spenden und die persönliche Beratung stellen die Banken kostenfrei zur Verfügung.